みなさんこんにちは。お久しぶりです。いつも白衣の恵子先生です。

みなさんは今年の夏休みは、いろいろな経験ができましたか?先生は、宇都宮市立美術館をはじめ、2つ目:葛飾北斎美術館、3つ目:モネを代表とする印象派アライブ、4 つ目:法隆寺から現代建築展、5 つ目:スカイツリー建築と『芸術の秋』ならぬ『芸術の夏』を満喫してきました。美しいものを見ると、心が揺さぶられたり、心が穏やかになったり、そして、幸せな気持ちになります。

最近、NHK のプロジェクト X でスカイツリーの建設について放映されましたね。根本は三角形なのに、地上350mにある展望台は円の形をしています。この設計が出来上がるまでに 4 年もかかっているそうです。それだけでも実際に作るのは簡単ではないと想像できます。さらにアレだけの重さに耐える金属の加工には、何度も何度も失敗しては条件を変えて挑戦して、ついに必要な部品が出来上がるドラマが隠されていました。そんな努力の結晶がスカイツリーです。見る角度によってその形を変える美しさに心が奪われるのも、失敗を恐れずにたくさん挑戦した人々の想いを感じるからでしょうか。

葛飾北斎もこんなにたくさん描いた末の作品なのだと知りました。モネの睡蓮も様々な角度から様々な光で描かれています。とにかくたくさん挑戦しているから納得するものになる、恐れずに挑戦しているから人の心に届くのではないでしょうか。

始業式で I 年生の〇〇さんが「お家の人たちにもかっこいい姿を見せられるように頑張りたい」と言っていましたね。「かっこいい姿」それが「失敗を恐れずに挑戦したからこその姿」なのではないかと思うのです。さあ、体元気ウィークで生活リズムを取り戻したところで、元気よくスタート!!皆さんのた~くさん挑戦する姿が見られるのを楽しみにしていますよ。

それではまた来週、See you next week! Have a nice weekend!!